



F.A.Q

DR JOE DISPENZA

PROGRESSIVE

— RETREAT —

5-7 OCTOBRE 2024

PARIS - FRANCE



Que dois-je faire pour me préparer à la retraite progressive?

Il est demandé de suivre les cours intensifs en ligne accessibles via un lien transmis dans votre mail de confirmation de commande.

Il est également recommandé de lire le livre du Dr Joe Dispenza Rompre avec soi-même. Vous pouvez également commencer les méditations d'accompagnement disponibles sur le site officiel du Dr Joe Dispenza.

L'hébergement est-il inclus ?

L'hébergement n'est pas inclus et rien n'est prévu sur place. Il vous appartient de trouver votre hébergement par vous-même. Il y a un très large choix d'offres à une distance raisonnable.

Est-il possible de manger sur place ?

Les repas ne sont pas inclus. Il n'est pas possible de manger dans l'espace du Grand Rex. Vous aurez la possibilité de vous restaurer dans l'un des nombreux restaurants du quartier. Nous vous conseillons de réserver votre restaurant avant. Il y en a de nombreux à proximité. Des pauses café/thé du matin et de l'après-midi seront incluses le dimanche et le lundi.

Comment venir au Grand Rex ?

Comme dans de nombreuses grandes villes, il est beaucoup plus pratique d'utiliser les transports en commun plutôt que la voiture (circulation dense et parking onéreux). Uber, taxi, métro, bus sont les méthodes les plus utilisées pour se rendre au Grand Rex et en revenir.

Y'a-t-il des vestiaires ou un dépose-bagage ?

Pour des raisons de sécurité et en raison du plan Vigipirate mis en place en France (« sécurité renforcée – risque attentat »), aucune valise ne sera admise dans le Grand Rex. Il n'y a aucun vestiaire sur place. Par conséquent, nous vous demandons de vous organiser pour n'avoir aucun bagage et le strict minimum d'affaires personnelles. L'entrée vous sera refusée si vous ne respectez pas ces consignes.



L'événement est-il en français ?

La retraite progressive est en anglais. Elle est traduite simultanément en français par Anne-Laure, une interprète exceptionnelle. La traduction est diffusée au travers de casques audios disponibles sur place (casques ou écouteurs personnels non compatibles). Cela est inclus dans le tarif. Il n'y a aucune autre langue disponible.

Les sièges sont-ils numérotés ?

Selon la catégorie de votre billet, votre place dans la salle sera dans la zone réservée, soit "normal", soit "premium". Vous n'aurez pas de place attitrée ni numérotée dans votre catégorie. Vous ne pourrez pas réserver la même place pendant tout l'événement. Les personnes à mobilité réduite* ("billet mobilité") ou ayant besoin d'assistance auront un espace dédié. Elles devront impérativement avoir pris contact avec notre équipe avant et compléter un formulaire dédié. *Sur présentation d'un justificatif officiel

Les billets sont-ils nominatifs ?

Les billets sont nominatifs. Merci de prévoir votre pièce d'identité pour les vérifications. Si vous cédez votre billet à une autre personne, nous vous invitons à nous écrire avant l'événement à contact@lateledelilou.com.

Que dois-je présenter à l'entrée ?

Nous vous prions de préparer votre billet (1 billet par participant) soit en format digital (sur votre téléphone) soit en format papier. Chaque billet sera scanné à l'entrée et est indispensable pour participer à l'événement.



Je dois annuler mon billet. Est ce possible ?

Nos conditions d'annulation

- ✗ à plus 30 jours : 15€ retenus par billet.
- ✗ à moins de 30 jours : 100% retenus.

Aucun remboursement ne sera accordé dans les 30 jours avant l'événement - à moins que l'événement ne soit reporté en raison de circonstances indépendantes de notre volonté. Vous pouvez souscrire à une assurance annulation au moment de l'achat (indépendante et non gérée par nos soins)

Puis-je revendre ou donner mon billet ?

Les inscriptions ne sont pas transférables. Il est interdit de vendre votre inscription ou votre billet à qui que ce soit, y compris votre famille, vos amis ou toute personne en ligne. L'inscription doit être au nom du participant dont l'identité peut être vérifiée à son arrivée à l'événement. Si l'identité ne correspond pas, le billet sera considéré comme nul et ne pourra pas faire l'objet d'un remboursement.

Si vous souhaitez apporter des modifications à votre billet, il est nécessaire de nous contacter avant par mail : contact@lateledelilou.com

Est-ce possible d'avoir une facture ?

Une facture pourra vous être transmise après l'événement. Une demande devra être faite par mail - après l'événement - à contact@lateledelilou.com en précisant votre nom - prénom - email - adresse de facturation.



What do I have to do to prepare for the event?

Before attending, participants are required to complete Dr Joe's Intensive Online Course, which is included in the registration fee – and will be available for 30 days after the event. Dr Joe also requests that all participants read [Breaking the Habit of Being Yourself](#) and begin practicing [the companion meditations](#)

Is accomodation included?

No, it is not included. Please note that staying onsite is not possible for this event. For this retreat, it is up to you to book your accommodation. You will find a wide range of accomodation available within a reasonable distance.

What about mealtimes?

Meals are not included. Only tea/coffee during breaks will be available between sessions on Sunday and Monday. Lunch and meals are not included. You will have the opportunity to eat in one of the many restaurants in the area. It is best to reserve your table in advance. It is not possible to eat inside the venue.

How to get to The Grand Rex in Paris?

Like in many big cities, it's much more convenient to use public transport rather than the car (heavy traffic and expensive parking). Uber, cab, metro and bus are the most popular ways to get to and from the Grand Rex.

Is there a locker room or luggage storage?

For security reasons and due to the Vigipirate plan in place in France ("reinforced security"), no luggage - even small ones such as a cabin bag- will be accepted to the Grand Rex. You will have to leave your luggage in your accommodation for the duration of the retreat, from Saturday afternoon before the event to Monday evening after the event. There is no changing room. Therefore, bring minimal personal belongings with you. If those instructions are not followed, you may be refused entry..



In which languages can we participate?

This event is in English and French.

For the French participants, there will be a translation via headphones that we will provide free of charge on site. Personal headphones or earphones can not be used. There are no other languages available.

Ticket & seating assignments?

Depending on the category of your ticket, your seat will be in the selected area, either "regular/normal" or "premium". You will not have a designated place in your category. You will not be able to keep the same seat for the entire event.

People with disabilities (mobilite tickets) and who need assistance will have a dedicated space if they have contacted us beforehand to complete the dedicated form.

Are tickets nominative?

Registrations are non-transferable. Please do not sell your registration or ticket to anyone — including family, friends, or anyone online. Registration must be in the name of the qualified registrant upon arrival at the event, or the ticket will not be valid (no refund). If you want to give your ticket to someone else, please email us before the event at contact@lateledelilou.com.

Do I need to print my ticket?

We invite you to prepare your ticket (1 ticket per participant) either in digital format (on your phone) or in paper format. Each ticket with the visible QR Code will be scanned at the entrance and is required to participate in the event.



I need to cancel. Is it possible?

Cancellation policy

- ✗ more than 30 days prior to the event : 15€ charge per ticket
- ✗ less than 30 days : 100% charge.

No refunds will be given within 30 days of the event – unless the event is postponed due to circumstances beyond our control. You can subscribe a cancellation insurance when purchasing your ticket (independent and not managed by our company).

Can I resell my ticket?

Registrations are not transferable. You may not sell your registration or ticket to anyone, including family, friends or anyone online. Registration must be in the name of the participant whose identity can be verified upon arrival at the event. If the identity does not match, the ticket will be considered void and no refund will be given.

If you wish to make any changes to your booking, please contact us by e-mail : contact@lateledelilou.com

I need an invoice

An invoice can be sent. A request must be made - after the event - by e-mail to contact@lateledelilou.com with this information: name - e-mail - billing address.

